
 

CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL ITAIM PAULISTA - VILA CURUÇÁ 

ATA DE REUNIÃO ORDINARIA Nº 1 – PRESENCIAL 

Aos vinte cinco dias do mês de novembro do ano de 2022 com inicio às dezoito horas (18:00 h), 

primeira chamada e segunda chamada às 18:15 h no auditório da Subprefeitura de Itaim Paulista e 

Vila Curuçá. Com a presença dos conselheiros: Robson Salles da Silva; Nisia Patricia da Silva; Carlos 

Alberto de Oliveira; Vanessa Dias Lopes dos Santos; Rodrigo Moura Martins Tabajara; Nadir de 

Oliveira Alves; Lais Cristina Malaquias Avelis; Clodoaldo Coutinho; Rita de Cassia Ferreira; Rosalva de 

Andrade; convidados: Flávio Felix. Após, consenso dos conselheiros em ato solene de Posse a eleição 

do coordenador Robson Salles da Silva. Foi aberta a primeira reunião do Conselho Participativo 

Municipal de Itaim Paulista e Vila Curuçá – CPM. Eleito entre os conselheiros o conselheiro: Robson 

Salles da Silva para coordenar este Conselho Particpativo Municipal e primeira secretaria, ausente, 

sra. Nilda (que comunicou ausência verbal), que nomeamos a Conselheira Adriana Regina do 

Nascimento (DRICA), como provisória para secretariar a mesa e contamos com a presença do poder 

público municipal interlocutor da Subprefeitura de Itaim Paulista – Vila Curuçá, sr. Clodoaldo e Ailton 

que notificou a ausência do Chefe de Gabinete na reunião do Conselho, mas afirmou que marcaria 

uma nova data para comparecimento do Subprefeito em férias. Coordenador inicou a palavra falando 

da grandeza do CPM e sua organização para atuação conjunta junto ao territorrio das regiôes de 

abrangencia. Salientou atuação das áreas do Conselho na divisão de trabalhos conjuntos como as 

áreas de articulação politica e comunicação como ferramentas essenciais na divulgação do CPM. 

Comunica que temos uma página no Facebook do CPM, aberta e disponível, sendo que o mesmo 

pediu acesso de senhas e login para que essa página seja monitorada pela nova gestão do Conselho 

2022/24. A conselheira Laís se disponibilizou em assumir a área de Comunicação dentro do Conselho, 

sendo que a mesma ficou responsável pelas fotos e registros da nossa reunião. A conselheira Rita de 

Cassia se disponibilizou a assumir a pasta de Articulação Política e Mobilização. Coordenador falou 

da importância de cada pasta temática dentro do Conselho e atuação junto a programas como: Leis 

de Diretriz Orçamentária (LDO). Regiões de abrangência e apresentou a maneira organizacional como 

as pastas atuam: saúde; habitação; educação; esporte e cultura; empreendedorismo; transporte e 

mobilidade; ficou de apresentarmos representantes (conselheiros) na próxima reunião para essas 

áreas em questão, que teremos discurssões  e propostas das suas respectivas demandas diante do 

Plano Plurianual (PPA); e Plano de Lei Orçamentária de 2022. Conselheiro Beto traz uma breve 

explicação das pastas e seus deveres e funções. Coordenador traz a referência cronológica de 

passado; presente; e futuro, pois existem pendências das solicitações que foram feitas de gestões 

passadas, há uma demora na devolutiva por parte das Secretarias. Conselho é dinâmico e rotativo. 

Coordenador traz a importância dos novos conselheiros, em saber do orçamento da Subprefeitura 

de Itaim Paulista, e nós como conselheiros, de que, conheçamos a importância da fiscalização dentro 

da Subprefeitura e que o mesmo irá disponibilizar os valores no grupo para que todos conselheiros 

tenham os dados. Devido existir dúvidas quanto as demandas e como proceder, coordenador deixou 

claro aos conselheiros os procedimentos de demandas. E as mesmas serão documentadas em ATAs 

e protocoladas para solicitação junto ao Subprefeito local. Coordenador fala que foi criada uma 



sistematização de ouvidoria municipal para que possamos trabalhar melhor, aborda a ferramenta E-

SIC. As demandas sejam colocadas e, há prazos de resposta, e fala a importância dessa ferramenta. 

Aborda a importância de utilização do aplicativo 156 e da importância de ser registrada. Coordenador 

fala do prazo da apresentação das ATAS e o senhor Clodoaldo fala que quanto antes melhor, para 

que a mesma seja publicada em D.O. Conselheiro Tabajara faz a sugestão de linkar a página de 

comunicação junto a página da Subprefeitura. Coordenador fala da importância do CPM e da sua 

autonomia, e ser protagonista em suas mídias de comunicação: Facebook, Instagram e Twitter. 

Sendo que o crescimento será de forma paulatina, mas terá sua ampliação. Coordenador abre a fala 

para as Demandas e começa as inscrições: Conselheira Vanessa em poder de fala traz a demanda: 1) 

Região do Camargo Novo (Antigo Samu), árvore oca e doente essa demanda já tem 2 pedidos de 

protocolos em abertos: 17/03/22 – 28273314; 23/08/22 – 29081656. Protocolos abertos em nome 

de Deolando Oliveira; rua Diego Sande, 246. 2) Av. Marechal Tito, em frente, igreja Bola de Neve ao 

lado da Natação Fugi. Verificar buraco que está aberto e com vazamentos, rebaixar a boca de lobo 

que está na frente do estacionamento do prédio e retirada da lixeira, em frente, ao estacionamento 

da Avenida Marechal Tito, 3762 B. Interlocutor da Subprefeitura (Clodoaldo) pede a palavra: avisando 

que enviou uma equipe de manutenção e a mesma não identificou o problema. Conselheiro Beto fala 

da possibilidade de trazer técnicos da Subprefeitura para cada pasta especifica. Conselheira Vanessa 

continua a apresentação de suas demandas. 3) Avenida Bandeira dos Cataguazes, 810. Verificar 

buraco que está em frente da calçada com afundamento com protocolo em 23/11/21 – 

20210073290812 - 23/03/22 - 27624394 - Afundamento já está chegando nas residências dos 

moradores. 4) Remoção da ponte da rua: rua Mata Atlântica, 34. Uma cerca de uns 30 metros para 

que fique em um local sem residências sendo que a mesma é ponto de ocorrências. Coloca a 

possibilidade de bloqueios de veículos e motos para que não circule na ponte. 5) Rua Tristão Achaval, 

185: verificar a possibilidade de manutenção da praça com limpeza, pois a mesma está abandonada 

e suja e sendo usadas por moradores de rua para higiene pessoal.  Conselheira Adriana (Drica) tem a 

fala. Demanda é em relação ao Pronto Socorro Atualpa e Unidade Básica de Saúde. Devido sua 

mudança de Prédio Novo na rua Tibúrcio de Souza 2005, não há sinalização avisando a existência do 

Pronto Socorro Atualpa em placas, e somente faixa no prédio antigo. Isso, está dificultando a vida 

dos pacientes e dos usuários do serviço. Não há sinalização no entorno, houve o pedido de alteração 

de farol de pedestres para próximo ao prédio novo ou uma faixa de pedestres. Sendo que na frente 

da nova unidade há uma escola infantil. Faz o pedido para verificar a Geo/localização com o Google 

Mapas, quanto a atualização do endereço novo da unidade. Foi apresentada, também o pedido de 

arrumação das calçadas do entorno do prédio do hospital Atualpa, pois há relatos de quedas de 

pacientes e usuários. Conselheira Rita tem a fala: Remoção de árvores, de que está na frente da 

garagem rua Bandeira do Cataguazes, 299. Rua Monte Juréia, 22, poda de árvores. Rua itajuibe,800 

esquinas da rua Borges do Canto um triângulo, um pedido de colocação de um farol, pois ali é uma 

região de trânsito de crianças, indo a várias escolas. Trás a questão de solicitar ao COM a rua Vasco 

Pires da Mota que se torne particular devido a vários motivos. Conselheiro Tabajara tem a fala: 1) 

Trás, demanda referente as quedas de árvores. Ruas: Linária, 261, em frente, rua Dias Gusmão. Já 

existe uma solicitação feita no canal do 156. 2) Buraco na via pública, em frente, ao AMA Jd. Nélia. 

Demanda em caráter de urgência, pois ali, a linha de ônibus 2079 não consegue entrar devido esse 

buraco na via. 3)E.E. Dom Bernardo O’Higgins. Moradores de rua e usuários estão fazendo moradia 

no entorno e levando sujeira na região. Conselheira Nadir tem a fala: poda de árvores. Ruas: Pedro 

Pereira, 140. 2) Limpeza da praça em frente da escola de Samba Santa Bárbara. Sujeira e aglomeração 

de moradores de rua e usuários. Dona Nadir fala da Regularização de uma invasão e dos cuidados 

com moradores de rua e animais. Dentro da fala dona Nadir a Conselheira Rosalva aborda as árvores 

na região da associação ao lado da escola de samba Santa Bárbara, que os galhos das árvores, tocam 

a rede elétrica e causa queda de força na região. Devido ao horário o Robson comunica que a ATA 



será lida na próxima reunião. Porém será colocada no grupo de WhatsApp dos Conselheiros. Próxima 

reunião ficou acordada dia 19/12/22 (segunda-feira). Alterada para 15/12/22, no mesmo horários, 

às 18:00hs. 

 

 

 

Robson Salles da Silva                                                                     Adriana Regina do Nascimento (Drika) 

 

 

  


